

EL MIEDO PRIMORDIAL - RAZA TAYGETEANA DE LAS PLEYADES

Published 17 June 2018 by Despejando Enigmas, Robert

EL MIEDO PRIMORDIAL

Swaruu: La Iglesia Católico-Cristiana aceptaba la reencarnación hasta la Edad Media, cerca del año 800. Es de ahí donde el Alto Clero Vaticano decidió modificar los conceptos alrededor de la encarnación, porque al estar explotando ellos al pueblo de forma horriblemente intensa y en todos los sentidos, las personas comunes se estaban suicidaban en grandes números, entonces ellos implementaron los conceptos de no reencarnación y castigo extremo para quienes lo hagan. Como pecado capital no salvable y que te va derecho al infierno.

Además como te imaginarás, el que la gente piense que sólo hay una vida los mete en estrés y miedo terrible, que es lo que siempre desean.

Podemos también trazar el marco histórico del miedo a la muerte con el nacimiento del materialismo. Aunque tiene sus raíces en la Grecia antigua, nace principalmente durante la mecánica newtoniana, en donde el universo es igual a la materia. Tiene tres características primordiales:

1. Materialismo
2. Reduccionismo
3. Determinismo

Con este concepto la mente y la conciencia son el resultado de la materia, en este caso como resultado de los procesos neuronales tanto químicos como eléctricos. Se descarta otras realidades.

En estos días, grandes pensadores ya han tirado con argumentos el materialismo y sólo se acepta dentro de círculos estrictamente Matrix o científicos. El problema es que lo que no está dentro del marco del materialismo newtoniano-descartes no se puede comprobar con el método científico. Es aquí en donde la ciencia, como es en la Tierra, se considera por nosotras y entre otras razas, como una religión más, porque si es dogmática.

El problema de la religión científica dogmática va más allá de solo no poder comprobar lo que no está dentro del 3D o Matrix 3D, otras realidades, sino que también está aceptando teorías que tampoco tienen ninguna validez científica, basándonos en sus propias reglas de verificación y aceptación.

Ejemplo de esto es el darwinismo, la evolución de las especies o la relatividad de Einstein. Ambas teorías que son base de la sociedad Matrix, ninguna de las dos cumple con las normas establecidas por la misma ciencia terrestre, por lo que son teorías no comprobadas, pero se toman como reglas fijas.

Entonces, después de esta gran vuelta introductoria el miedo a la muerte y que no hay nada después de morir, que volvemos a la nada, a lo oscuro, a la inconsciencia, destrucción del ego, solo es una creencia sin ninguna validez científica. Esa paradoja de Fermi es peor que patética ¿No hay rastros de civilizaciones extraterrestres? Aquí, justo, afuera del planeta Tierra, parece el estacionamiento de un centro

comercial de tanta nave.

El miedo a la muerte también proviene lógicamente del olvido, “el velo del olvido” que se da solo en la Tierra. Los negativos han usado esa característica del 3D para usarlo para generar más miedo. Para las demás razas y muchas otras como la de Centauri que son cien por cien iguales genéticamente a los humanos terrestres, resulta imposible negar la existencia de la reencarnación y de la vida o la existencia de la conciencia en el entre-mundo en la entre-vida. Una vez más resulta casi imposible de comprobar esto para el 3D, siendo trabajo de cada quien el buscar y el armar todas las piezas y tomar la responsabilidad propia de decidir qué es lo que creará.

El estar en el 3D, en esa Matrix, crea el ego, como ya hemos dicho y sigo repitiendo, el ego es el resultado de la destrucción del Yo. Aquí lo puedes ver muy claramente, porque el Yo sería tu identidad real e imperecedera. El ego es tu personalidad finita traumatizada por la vida en la Matrix.

Las personas en el 3D, la mayoría de ellas, están funcionando aún con ideas fuertemente de 2D, en donde la característica principal del 2D es la dualidad (2ª = dual = dualidad). De ahí viene.

Las personas aun en un estado evolutivo del alma, algo primitivo, solo pensarán en tres cosas y eso se mueve hacia el 3D que es donde se establece el ego, o la comprensión de que tienes una identidad separada de los demás. En el 1D no se tiene conciencia de una separación. 2D comienza. Esas tres cosas son: 1 ¿Eso se come? 2 ¿Eso me come? Y 3 ¿Me puedo aparear con eso?

Esto conserva a la mayoría de las personas en el 3D en un estado de alarma constante, de miedo, de sentir que todo le ataca y que debe sobrevivir para pasar sus genes a la siguiente generación. Pensamiento de gacela constante, mirando continuamente a su alrededor buscando tigres y leones. Pero una persona en el 3D, desde el punto de vista de su organismo, de su cerebro más primitivo e inconsciente que rige sus reacciones, no ve la diferencia entre un tigre hambriento corriendo atrás de ellos y entre la declaración anual de impuestos. Los mantiene en estado de estrés constante que no los deja razonar ni conectar a La Fuente. Sin esa conexión, sin esa introspección siempre tendrán miedo a la muerte, porque no tienen ni tiempo de sentarse a razonar las cosas más importantes de la vida.

Solo toman lo que les dice externamente, para eso están las religiones, para controlar la espiritualidad, incluyendo la religión de la ciencia moderna. Es trabajo de cada quien el decidir que creer, pero es consenso completamente general desde el 4D, el 5D y más arriba que la muerte no existe. Sólo del cuerpo, y que es muy fácil salir del cuerpo. Se dice que es como bajarse de un auto, estás dentro, estas fuera del cuerpo.

Aún, en o durante los accidentes fuertes, cuando el nivel o el umbral del dolor sobrepasan cierto punto, que estableció la misma persona antes de encarnar, su conciencia saldrá del cuerpo y solo verá el horrible accidente automovilístico desde fuera, como espectador.

Se tienen salidas establecidas durante una vida, puntos en donde una persona puede salir o morir. Es como la salida de una autopista, tiene salidas programadas. Depende de ti si la tomas o sigues hasta la próxima. Esto lo decides en la entre-vida.

Robert: Muchas gracias Swaruu. Muy interesante, visto de esta manera lo extraño no es tener temor a la muerte entre el apego material y las religiones ¿Por qué quieren tener tanto control con la espiritualidad de la gente? Gracias.

Swaruu: Para poder explotarlos energéticamente. Es una granja energética. Lo sabes. Me debo despedir, gracias por estar aquí.

Robert: Gracias Swaruu.

Swaruu: Sí, hay engaño, aún no termina el tema. No fue suficiente el tiempo.